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Acta 011/14. En la ciudad de Montevideo, el 24 de setiembre de 2014, siendo la hora 11:30, se 

reúne el Consejo Directivo Honorario de la Agencia de Compras y Contrataciones del Estado 

(ACCE), encontrándose presentes los siguientes directivos: el Ing. José Clastornik (Presidente), el 

Prof. Pedro Apezteguía, la Ing. Cristina Zubillaga y el Dr. Diego Pastorín. Asiste la Coordinadora 

General, Cra. Alicia Alonso, quien informa sobre la temática que se detalla a continuación.----------- 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día:  

1. Convenios Marco - Aprobación de nueva versión del Decreto 

2. Plan Estratégico - Presentación de Cecilia Alemany 

3. Avances en Proyecto de Compras Sustentables  

A solicitud de la Ing. Cristina Zubillaga se incluyen los siguientes puntos en el Orden del día: 

4. Hackatón - proyecto ACCE 

5. Universidad de Yale - cuestionario  

TEMAS TRATADOS:  

1. Convenios Marco: En función del informe del sector jurídico del Tribunal de Cuentas de la 

República respecto del proyecto de reglamentación remitido por ACCE sobre los regímenes de 

Convenios Marco, se remitió vía correo electrónico el análisis de las observaciones y 

recomendaciones del TCR, proponiendo una nueva versión de decreto reglamentario. En 

relación a la propuesta, el Consejo decide aprobar la nueva versión de decreto reglamentario 

con los ajustes efectuados, remitiendo los antecedentes al TCR para que continúe con el 

dictamen que le compete.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Plan Estratégico: Ingresa a sala la Lic. Cecilia Alemany quien realiza presentación 

recomendaciones para la formulación de plan estratégico para el período 2015-2020, con la 

identificación de las principales líneas estratégicas a abordar, los resultados esperados y las 

áreas estratégicas asociadas.  

El Consejo decide continuar trabajando en los contenidos del Plan Estratégico traduciendo las 

líneas estratégicas en acciones y actividades concretas. Se destacó asimismo la importancia 

de incluir en el Plan Estratégico el rol de ACCE en relación a UCA, la necesidad de explicitar 

dentro de las áreas las funciones de generación de políticas públicas y la infraestructura en TI, 

las cuales no estaban incluidas en la propuesta y la inclusión del análisis del alcance e 

impacto en los cometidos de la Agencia del Programa de Contratación Pública para el 

Desarrollo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Avances en Proyecto de Compras Sustentables: La Cra. Alonso presenta los avances 

efectuados para la implementación de un proyecto de compras sustentables. Se plantean 
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estrategias adoptadas por la región, en particular Brasil, en cuanto a la elaboración de 

atributos de sustentabilidad en el catálogo, las especificaciones técnicas en los pliegos 

particulares y los costos del ciclo de vida de los productos y se pone en conocimiento el 

estado de situación de varios proyectos regionales en los que Uruguay está o ha participado y 

se propone la generación de un Plan de Acción 2015-2015, tomando como base el 

desarrollado con el apoyo del PNUMA en el año 2011, el fortalecimiento del equipo de trabajo 

contratando un consultor legal con fondos ofrecidos por la RICG a través del IDRC, que ACCE 

concurse con el apoyo de UNOPS para la obtención de fondos en el programa 10YFP Trust 

Fund, para la financiación del proyecto y que ACCE promueva la reglamentación de los 

artículos 79 y 152 del TOCAF.  

El Consejo decide: 

• Avanzar en la definición del Plan de Acción 2015-2020 en materia de compras 
sustentables 

• Aceptar el apoyo económico de la RICG y contratar sobre esas bases un consultor que 
asesore a la Agencia para la identificación de: 

o las acciones en materia de sustentabilidad que nos permita dar respuesta 

oportuna a los requerimientos planteados por los proyectos en marcha 

o los interesados clave del proyecto, con quienes deberán coordinarse las 
acciones a desarrollar. El TDR deberá ser aprobado por el Consejo. 

• Aprobar la presentación de ACCE para la obtención de fondos del programa 10YFP 
Trust Fund, con los cuales se financie parcialmente el desarrollo del plan de acción 
elaborado. 

4. Hackatón - proyecto ACCE: La Ing. Zubillaga informa que, en ámbito del Hackatón “Dateidea 

2014” -efectuado los días 12 y 13 de setiembre-, varios funcionarios del Estado focalizaron en 

la necesidad de efectuar un monitoreo y medición de resultados del Programa de Contratación 

Pública para el Desarrollo. 

5. Cuestionario de la Universidad de Yale: La Ing. Zubillaga solicitó a los integrantes del 

Consejo que brinden respuesta a este cuestionario asociado a una investigación sobre datos 

abiertos, corrupción y compras públicas que será enviado por correo electrónico. 

 

Se levanta la sesión siendo la hora 14:10, citándose para la próxima el 08 de octubre a la hora 

10:30. 

 

FIRMANTES: Ing. José Clastornik, Prof. Pedro Apezteguía, Dr. Diego Pastorín e Ing. 

Cristina Zubillaga. 

 


